SENOR. AMBROSIO CHACON PRIETO.

PROCURADURIA GENERAL DE JUSTICIA.

MEXICO, DISTRITO FEDERAL.

SENOR: TAL VEZ LE EXTRANE QUE HOY ME COMUNIQUE CON UD. HACE MUCHO TIEMPO SENTÍA EN MI CORAZON, QUE DEBIÁ HACERLO, POR MUCHISIMAS RAZONES, ENTRE ELLAS, LA NECESIDAD DE ACUDIR A SU PERSONA, PARA SABER DE ALICIA, DE QUIEN NO TENEMOS RAZON DESDE HACE CUATRO ANOS, QUE HAN SIDO ANGUSTIOSOS Y DE MUCHOS SUFRIMIENTOS.

OTRA DE LAS RAZONES ES LA DE PLATICAR CON UD. PIDIENDOLE ME REGALE UN POQUITO DE SU VALIOSO TIEMPO. DESDE SIEMPRE, DENTRO DE MI, HABIA UN RENCOR MUY GRANDE HACIA TODA AUTORIDAD, LOS RECHAZABA POR CONSIDERARLOS INDIGNOS PARA PENSAR EN ELLOS, PERO DURANTE TODO ESTE TIEMPO DE SEPARACION DE MI HERMANA, CUANDO MI ANGUSTIA Y DOLOR SE HACIA MAS INSOPORTABLE, ME DI CUENTA QUE "ALGUIEN" ESTABA JUNTO A NOSOTROS PARA SOSTENERNOS, PARA SER NUESTRO APOYO, Y ESTE MARAVILLOSO "ALGUIEN" ES CRISTO, NUESTRO SALVADOR.

CRISTO QUIEN AMA A UD, A MI, A TODOS, ME DI CUENTA QUE YO, VIVI MUCHO TIEMPO LEJOS DE  $\overline{\text{EL}}$ , PERO QUE JESÚS, JAMAS ME ABANDONO.

ENTONCES APRENDI, COMO ALGUIEN QUE NACE DE NUEVO, A
PEDIR BENDICIONES POR QUIENES ANTES YO ODIABA, APRENDI A RES
PETAR Y A PENSACON AFECTO A QUIENES YO CONSIDERABA MI ENEMI\_
GO, TODO ESTO PORQUE DIOS SANO MI ALMA COMPLETAMENTE. POR ESO
EN ESTA OCASION QUIERC Y NECESITO, HACERLE LLEGAR UN MENSAJE
DE AMOR, EN NOMBRE DE CRISTO Y DECIRLE QUE EL DIA QUE ME LE
ACERQUE EN LA PROCURADURIA EN BUSCA DE SU PERDON, FUE UN PASO
QUE CRISTO ME ENSENO A DAR.

TODO ESTO LE PUEDE PARECER RARO EXTRANO, PERO CUANDO LA FE, LLEGA A LOS HOMBRES, SIEMPRE LOS TRANSFORMA.

DE NUEVO LE RECUERDO, QUE EN ALGUN LUGAR, ESTA ALICIA AYUDENOS A ENCONTRARLA, EL DIA QUE MI HERMANA SALGA, A MIRAR EL SOL JUNTO A NOSOTROS, ESE DIA EL CIELO SE ABRIRA CON UN BRI LLO MUY ESPECIAL, PORQUE ES LA RESPUESTA DE DIOS A NUESTRO DOLOR Y SIEMPRE RECORDAREMOS CON GRATITUD Y BENDICIONES A LAS GENTES QUE AQUÍ, EN LA TIERRA HICIERON POSIBLE ESTA HERMOSA REALIDAD.

UD. FUE UNA DE LAS PRIMERAS PERSONAS A LAS QUE ACUDI CUANDO DETUVIERON A MI HERMANA, SIEMPRE DE UNA U OTRA MANERA NOS HEMOS ENCONTRADO, AHORA SE PORQUE.

LO SALUDAMOS TODA LA FAMILIA CON AFECTO. / DIOS LO BENDIGA.

masta De La Rive M.

CHIHUAHUA, CHIH. 22 DE ABRIL DE 1982. T